



RESIDENCES
INTERNATIONAL REAL ESTATE
WELL-BAYNES

8 Pièces
217 m²
Réf. AJG1455
1 785 000 €

Lagord
Maison à vendre (17140)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans un environnement paisible et préservé de la commune de lagord, cette superbe maison en pierre offre un cadre de vie rare, alliant calme, confort et espace. Implantée au cœur d'un terrain arboré de plus de 1 800 m², sans aucun vis-à-vis, elle séduit par son atmosphère sereine et sa parfaite intégration dans la nature. Un bien idéal pour celles et ceux qui recherchent une qualité de vie privilégiée, à l'abri des regards. Dès l'arrivée, la propriété révèle tout son charme. Le jardin, soigneusement entretenu et agrémenté d'un majestueux cèdre du liban, entoure la maison et crée une véritable ...

In a peaceful and unspoiled setting of lagord, this superb stone house offers a rare living environment, combining tranquility, comfort, and space. Set in the heart of wooded grounds covering more than 1,800 m², with no neighbors in sight, it charms with its serene atmosphere and perfect integration into nature. An ideal property for those seeking a privileged quality of life, away from prying eyes. Upon arrival, the property reveals all its charm. The garden, carefully maintained and embellished with a majestic lebanese cedar tree, surrounds the house and creates a true bubble of ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



